

06.10.2017

Stichwahl zur OB-Wahl: Ergebnispräsentation im Rathaus

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich am Sonntag, 15. Oktober 2017, ab 18 Uhr im Stadtratssaal und im Foyer zum Ratssaal im ersten Obergeschoß des Rathauses über das Ergebnis der Stichwahl zur OB-Wahl informieren. Die Ergebnisse gibt es auch im Internet auf der Homepage der Stadt unter www.ludwigshafen.de sowie auf dem Twitterkanal der Stadt twitter.com/ludwigshafen_de.

Briefwählerinnen und Briefwähler können noch bis Freitag, 13. Oktober 2017, 18 Uhr, beim Wahlamt im Rathaus Briefwahl beantragen oder dort vor Ort ihre Stimme abgeben. Wer den Briefwahlantrag online oder per Post ans Wahlamt schickt, erhält die Briefwahlunterlagen nach Hause und kann dort in aller Ruhe wählen. Beim Zurückschicken ans Wahlamt sollten aber die Laufzeiten der Post bedacht werden. Wahlbriefe, die bis Sonntag, 15. Oktober, 18 Uhr, nicht beim Wahlamt eingegangen sind, werden nicht berücksichtigt. Wer für die Stichwahl Briefwahl beantragt, kann an dieser Wahl auch nur per Briefwahl teilnehmen. Eine Stimmabgabe im Wahllokal ist dann nicht mehr möglich.

Im Fall einer nachgewiesenen plötzlichen Erkrankung kann auch noch am Wahlsonntag bis 15 Uhr Briefwahl beantragt werden. Auch hier müssen die Wahlbriefe bis 18 Uhr beim Wahlamt im Rathaus vorliegen. Die Wahlvorstände in den Wahllokalen in den Stadtteilen dürfen keine Briefwahlunterlagen entgegennehmen.

Das Briefwahlamt im Rathaus hat montags bis mittwochs von 8 bis 12 Uhr und 13 bis 16 Uhr, donnerstags von 8 bis 12 Uhr und 13 bis 18 Uhr, sowie freitags von 8 bis 13 Uhr geöffnet. Am Freitag, 13. Oktober 2017, hat das Briefwahlbüro von 8 bis 12 Uhr und 13 bis 18 Uhr geöffnet.